

## Selectividad da la posibilidad de sacar un 12 sólo con obligatorias - El Mundo - 30/05/2017

# Selectividad da la posibilidad de sacar un 12 sólo con obligatorias

Más de 2.000 estudiantes de la provincia de Castellón se presentarán del 6 al 8 de junio a las pruebas de acceso a la Universidad, que se celebrarán en la Jaume I

**CARMEN HERNÁNDEZ** EL MUNDO  
Al calendario le faltan días para todos aquellos estudiantes que a principios del mes de junio deberán examinarse de la nueva 'Selectividad', los pioneros de la denominada Evaluación para el Acceso a la Universidad, heredera de la PAU (Pruebas de Acceso a la Universidad).

Después de un curso en el que la incertidumbre ha marcado el día a día entre los alumnos del segundo curso de Bachiller, los futuros aspirantes a entrar en las aulas universitarias ya han digerido los cambios impuestos por el gobierno en estas pruebas. «Ha sido un curso con muchas dificultades para nuestros hijos ya que hasta después de Navidades los alumnos no sabían cuál iba a ser la estructura de las pruebas ni qué asignaturas entraban para los exámenes», aseguran diversos padres castellonenses cuyos hijos

realizarán en breve los exámenes de la primera edición de la Evaluación para el Acceso a la Universidad, que se llevará a cabo en la Universitat Jaume I del 6 al 8 de este próximo mes de junio. Según explica Sixte Safont, coor-

Según explica Sixte Safont, coor-

### ACCESO DIRECTO

### LOS ÚLTIMOS DE LA LOE, EXENTOS DE SELECTIVIDAD

Con un 5

Los alumnos que estos días 'empollan' para aprobar la nueva Selectividad no entienden que sus compañeros de segundo curso de Bachiller que han repetido tengan acceso directo a la universidad (con un 5). «La razón es que estos alumnos repetidores han cursado el último Bachiller LOE y por tanto se ha decidido que están exentos de realizar el acceso».

dinador de estas pruebas en el campus universitario castellonense, «tenemos previsto que se presenten a las pruebas unos 2.000 alumnos, una cifra muy similar a



Alumnos, durante la Selectividad del curso pasado en la UJI. EUGENIO TORRES

la registrada los últimos cursos». Safont puntualiza que el año pasado se contabilizó un alza de alumnos llegando a 2.200, tal vez porque «al anunciar que era la úl-

tima Selectividad fueron muchos los alumnos, sobre todo procedentes de los ciclos de Formación Profesional, los que decidieron presentarse y por eso se justificó

este aumento».

Entre las novedades que afectarán a los alumnos que durante junio (en primera convocatoria) y del 4 al 6 de julio (en segunda convocatoria) se presenten a los exámenes de la Evaluación para el Acceso a la Universidad figura la posibilidad de sacar un 12 presentándose sólo a las asignaturas obligatorias.

«Hasta ahora los estudiantes que sólo accedían a la fase general (denominada ahora obligatoria) sólo optaban como máximo a obtener un 10 de nota, sin embargo en esta nueva prueba si los alumnos se presentan y aprueban una quinta asignatura (la obligatoria de su Bachillerato) podrán sumar hasta dos puntos, es decir tendrán la posibilidad de sacar un 12», indica Safont, puntualizando que estos dos puntos extras vienen condicionados a si esa asignatura de la que se ha examinado pondera en la futura titulación que vaya a cursar el alumno.

A esta y otras novedades se tendrán que enfrentar los 2.000 alumnos de la provincia de Castellón en breve que quieran acceder a los campus universitarios españoles.

Recordar que en el pasado año los castellonenses obtuvieron en la PAU una nota media récord que se situaba en 6,6, superando así el 6,48 de 2015, el 6,52 de 2014, el 6,29 de 2013 y el 6,27 de 2012.